

ALTAS COLEGIALES NOVIEMBRE-DICIEMBRE 1989

N.º Colegiado	Nombre y Apellidos	Procedencia
3.273	Antonio Domingo RUIZ SALVATIERRA	Palencia
2.829	Isidro GUTIERREZ MARTIN	Madrid
3.260	M. ^a Concepción MUÑOZ BLAZQUEZ	Granada
3.274	M. ^a Dolores TELLEZ DELGADO	Nueva
3.275	M. ^a Amparo MUÑOZ SERRANO	Valencia
3.276	Carmen MUÑOZ SERRANO	Nueva
3.246	Isabel del Carmen LOZANO MARTINEZ	Jaén
3.277	Martina GARCIA MARTIN	Nueva
3.278	Eva María DONAIRE JIMENEZ	Nueva
3.279	Juan Antonio FAUDE TORRES	Granada
3.280	José Ignacio GALLEGO ALONSO	Nuevo
3.281	Susana PEDRAJAS MOLINA	Nueva
3.282	M. ^a del Mar SANCHEZ FERNANDEZ	Nueva

necrología

* Don Gregorio Martín Sánchez, nació en Piña de Campos (Palencia) el día 3 de noviembre de 1907, trasladándose a esta provincia a temprana edad.

El padre de don Gregorio, fue el primer empleado del Colegio de Médicos, donde trabajaba sin horario, con una mesa camilla, y un brasero de piconcillo, en la calle Calatrava, 10.

Al finalizar la guerra, Gregorio, que se encontraba sin trabajo se pasaba por las oficinas del Colegio a ayudar a su padre.

A la muerte de su padre, Emilio Martín, el Presidente y la Junta del Gobierno (Dr. Badía, etcétera...) acordaron dejar provisionalmente a Gregorio encargado del Colegio, junto con don Antonio Rojas.

Según consta en los archivos del Colegio, ingresó en



la Organización Médica Colegial (O.M.C.) el día 14 de febrero de 1941.

Durante el tiempo que estuvo en el Colegio, compaginaba su cargo de oficial, con el de Procurador en los Tribunales del Colegio. Se jubiló de sus funciones del Colegio en 1977.

Ante la penuria de las instalaciones del Colegio en la calle Calatrava el Pleno de la Junta acordó comprar un solar en la Plaza de la provincia donde trasladar las oficinas, por lo que disfrutó poco tiempo de esta nueva sede. El nuevo Colegio se constituyó con la presencia del doctor Sánchez de León, siendo inaugurado por el doctor Lopez de Coca.

Tras diecisiete días de grave enfermedad, falleció en la clínica Coreysa el pasado día 26 de enero.

Este Colegio ha organizado, la celebración de una misa por su alma en la Parroquia de San Pablo de esta capital el día 21 de febrero a las 7,30 de la tarde.

Rogamos encarecidamente la asistencia al funeral.